



LES SUBVENTIONS DE POSITIVE ACTION - VIIV HEALTHCARE

Appel à propositions, Innovateur 2024- **Pédiatrie**

Pays éligibles : **Afrique du Sud, Côte d'Ivoire, Kenya, Malawi, Nigeria, Ouganda, République Démocratique du Congo (RDC).**

Financement : max 100,000 livres sterling sur une période de deux ans (max 50,000 livres sterling par an).

Guide de candidature

Veillez lire attentivement ce document. Il explique les critères de sélection pour accéder aux subventions de Positive Action - ViiV Healthcare et ce que vous devez inclure dans votre demande. Veuillez vérifier que votre demande reflète clairement ces directives.

Appel à Projets

Cet appel à projet '**Innovateur**' est axé sur des approches innovantes, basées sur la communauté et menées par la communauté, pour soutenir la transition de la gestion des soins du VIH et de la prise en charge par les soignants vers une prise en charge plus autonome, pour les adolescents garçons et filles âgés de 10 à 14 ans.

Les demandes de subventions pour des projets 'Innovateur' doivent porter sur **la mise à l'essai et le pilotage de nouvelles approches**. Ces approches doivent être nouvelles pour le demandeur de financement, mais peuvent avoir été mises en œuvre par une autre organisation dans un lieu différent ou viser une population cible différente. Le projet devra être un pilote de deux ans visant à rassembler des preuves avant de passer à l'échelle supérieure.

Les demandes de financement de projet sont les bienvenues des pays suivants : **Afrique du Sud, Côte d'Ivoire, Kenya, Malawi, Nigeria, Ouganda et RDC**. Des subventions allant jusqu'à un maximum de 100 000 livres sterling par demandeur seront accordées pour la mise en œuvre du projet sur une période de deux ans (50 000 livres sterling par an).

Positive Action – ViiV Healthcare invite les personnes intéressées à envoyer leur proposition de projet **du 8 avril 2024 (00h01 BST) au 26 avril 2024 (23h59 BST)**. Positive Action – ViiV Healthcare organisera deux webinaires pour fournir plus d'informations aux candidats pendant la période de candidature. Rejoignez le [premier webinaire](#) le 12 avril 2024 à 9h BST et le [deuxième webinaire](#) le 18 avril 2024 à 13h BST. Les propositions de projet seront examinées par le Comité d'examen technique de Positive Action – ViiV Healthcare en mai 2024.

Dans le cadre de leur candidature, les bénéficiaires doivent préciser quelles activités seront soutenues par Positive Action – ViiV Healthcare.

[Information sur le financement](#)

Financement disponible et durée de financement

Des subventions allant jusqu'à 100 000 livres sterling seront accordées pour la mise en œuvre du projet sur une période de deux ans (50 000 livres sterling par an).

Le financement de Positive Action – ViiV Healthcare ne peut pas représenter plus de 50% du revenu annuel d'une organisation si cette organisation est basée dans un pays à faible revenu ou à revenu intermédiaire inférieur ou en Afrique subsaharienne. Pour les organisations des pays à revenu intermédiaire supérieur et à revenu élevé, le financement de Positive Action – ViiV Healthcare ne peut pas représenter plus de 25% du revenu annuel de l'organisation. Ceci sera calculé par Positive Action - ViiV Healthcare en utilisant le montant demandé pour la première année du projet et le revenu de l'organisation pour l'année 2023, basé sur les fonds sécurisés auprès d'un donateur et/ou d'autres sources de revenus pendant la période de janvier à décembre 2023. Le revenu global de l'organisation devra inclure toutes les subventions précédentes de ViiV Healthcare (ou 10% sur une période de 12 mois pour les organisations basées aux États-Unis). **Groupes de pays et de prêts de la Banque mondiale - Service d'assistance des données de la Banque mondiale.**

Vous pouvez demander moins de 100 000 livres sterling si vos revenus annuels ne vous permettent pas de demander le montant total disponible.

Contexte de financement

Le contexte du VIH chez les adolescents

La focalisation sur le traitement et les soins des adolescents vivant avec le VIH a augmenté ces dernières années à l'échelle mondiale, car les adolescents et les jeunes représentent une part croissante des personnes vivant avec le VIH¹. En 2022, les adolescents représentaient environ 4% de l'ensemble des personnes vivant avec le VIH².

Cependant, alors que plus des trois quarts de tous les adultes vivant avec le VIH prennent un traitement antirétroviral, le nombre d'enfants sous traitement s'élève seulement à 52% dans le monde³. En 2022, environ 660 000 enfants vivant avec le VIH ne recevaient pas de thérapie antirétrovirale (TAR). Par conséquent, les enfants représentaient 13% des décès liés au sida, même s'ils ne représentaient que 4% des personnes vivant avec le VIH⁴.

¹ [Recent Interventions to Improve Retention in HIV Care and Adherence to Antiretroviral Treatment Among Adolescents and Youth: A Systematic Review - PMC \(nih.gov\)](#)

² [Adolescent HIV prevention - UNICEF DATA](#)

³ [New global alliance launched to end AIDS in children by 2030 | UNAIDS](#)

⁴ [2023_report.pdf \(unaids.org\)](#)

Au niveau mondial, les résultats de santé des enfants qui reçoivent un traitement contre le VIH restent moins bons que ceux des adultes. Environ 81% des enfants vivant avec le VIH avaient une charge virale indétectable en 2022, contre 93% des adultes (âgés de 15 ans et plus). Cela est en partie dû aux défis liés au maintien des enfants dans les systèmes de santé. La stigmatisation liée au VIH, y compris de la part des fournisseurs de soins de santé, les environnements scolaires non solidaires et les défis émotionnels et comportementaux associés à l'adolescence rendent difficile pour de nombreux adolescents vivant avec le VIH (AVVIH) de rester sous traitement et de respecter la posologie⁵.

L'adolescence est une période de transition.

La période de l'adolescence représente une transition de l'enfance précoce à la puberté jusqu'à l'indépendance et à l'autosuffisance. Pendant l'adolescence, il y a d'importants développements biologiques, psychologiques et comportementaux, qui se produisent aux côtés de nombreuses occupations et d'apprentissages exploratoires⁶. Pour les AVVIH, cela inclut également la période où ils commencent à être plus actifs dans la gestion de leurs propres soins et à passer de la prise en charge par les soignants à des soins auto-gérés. Réussir à faire accepter aux adolescents une transition à des soins du VIH plus autonomes est crucial pour optimiser leur situation de santé et améliorer leur observance au traitement du VIH.

Que signifie la transition de la prise en charge par les soignants aux soins auto-gérés ?

L'adolescence est une période de transition, pendant laquelle les adolescents gagnent en indépendance et commencent à prendre en charge de nombreux aspects de leur vie, y compris leur santé. Pour les adolescents vivant avec le VIH, naviguer avec succès cette transition est essentiel pour leur santé à long terme. Les données montrent que cette transition n'est actuellement pas bien gérée. La couverture mondiale du TAR chez les enfants est de 57% comparée à 77% chez les adultes⁷.

Dans le contexte de ce financement, la "transition des soins" signifie le transfert de la gestion des soins du VIH du soignant adulte à l'adolescent vivant avec le VIH. L'objectif est de garantir que les adolescents vivant avec le VIH s'impliquent dans leur propre prise en charge, ce qui leur permettra de rester sous traitement et d'atteindre une suppression de la charge virale lorsqu'ils entrent dans l'âge adulte. Ce financement **ne vise pas à** soutenir la transition des adolescents des soins cliniques pédiatriques aux soins cliniques adultes.

Pourquoi cette concentration géographique ?

Parmi les enfants vivant avec le VIH en Afrique de l'Ouest et centrale (AOC), la couverture thérapeutique a augmenté de plus de cinq fois depuis 2010, mais les programmes peinent toujours à atteindre les 400 000 enfants estimés, vivant avec

⁵ [2023_report.pdf \(unaids.org\)](#)

⁶ [Adolescent lives matter: preventing HIV in adolescents - PMC \(nih.gov\)](#)

⁷ [2023_report.pdf \(unaids.org\)](#)

le VIH. En 2022, seuls 38% des enfants vivant avec le VIH recevaient une thérapie antirétrovirale salvatrice, contre 82% des adultes. En conséquence, une part importante des décès liés au sida en AOC concerne les enfants : ils représentaient environ 8% des personnes vivant avec le VIH en 2022 mais ont représenté 28% des décès liés au sida⁸.

L'écart de traitement est également prévalant en Afrique de l'Est et Australe (AEA). Les enfants vivant avec le VIH dans cette région sont encore beaucoup moins susceptibles que les adultes de recevoir un traitement antirétroviral, et cet écart se creuse. La couverture thérapeutique chez les enfants était de 63% en 2022, soit presque 20 points de pourcentage de moins que chez les adultes⁹.

Il y a plus de 20 000 enfants vivant avec le VIH dans chacun des pays suivants : Afrique du Sud, Côte d'Ivoire, Kenya, Malawi, Nigeria, Ouganda et République démocratique du Congo (RDC). Cependant, les taux de suppression virale sont beaucoup plus bas que l'objectif de 95 %, à 48 % (34-74 %) ¹⁰. En comparaison, les taux de suppression chez les adultes sont de 76 % (62-89 %) ¹¹.

Ce que nous recherchons :

Positive Action – ViiV Healthcare cherche à soutenir des innovations basées sur la communauté et dirigées par la communauté qui favorisent la transition de la gestion des soins du VIH du soignant adulte aux adolescents vivant avec le VIH (garçons et filles âgés de 10 à 14 ans). Nous cherchons à financer des interventions qui se concentrent sur la garantie que les adolescents vivant avec le VIH restent sous traitement du VIH alors qu'ils commencent à devenir indépendants et responsables de leur propre santé.

Les recherches soulignent que de nombreux enfants vivant avec le VIH ne connaîtront leur statut que pendant leur adolescence. Les retards dans le partage de l'information du diagnostic médical ont non seulement un impact sur l'accès aux soins, mais influencent également la probabilité qu'un adolescent reste sous traitement¹². Le non-partage du statut VIH a été identifié comme l'un des obstacles potentiels à l'observance optimale du traitement, en particulier chez les enfants et les adolescents. Nous recherchons des interventions qui soutiennent les adolescents pour qu'ils apprennent leur statut, leur permettant de se sentir en confiance pour le partager aux personnes de leur choix, quand ils le souhaitent.

Alors que les AVVIH gagnent en indépendance, il est important qu'ils comprennent leur statut et vivent bien avec le VIH. Nous recherchons des innovations qui donnent aux AVVIH les connaissances nécessaires pour rester en bonne santé, ainsi que des innovations qui les soutiennent et les encouragent à rester sous traitement et à continuer leur TAR avec de bonnes pratiques nutritionnelles. Les interventions qui se concentrent également sur une éducation sexuelle complète et adaptée à l'âge pour les AVVIH sont également encouragées.

⁸ [231130-WCARO_Snapshot_HIV-FINAL.pdf \(unicef.org\)](#)

⁹ [231201_ESARO_Snapshot_HIVFinal_0.pdf \(childrenandaids.org\)](#)

¹⁰ [UNAIDS data 2023](#)

¹¹ [UNAIDS data 2023](#)

¹² [Understanding disclosure behaviours in HIV-positive young people - PMC \(nih.gov\)](#)

Nous recherchons également des interventions qui renforcent la résilience des adolescents, en leur donnant les compétences de vie et la confiance nécessaires pour réussir à l'âge adulte. Cela pourrait inclure la lutte contre l'auto-stigmatisation ou la stigmatisation interne, ainsi que le renforcement de leurs compétences en leadership.

Il est essentiel de continuer à impliquer les soignants alors que les AVVIH passent de la prise en charge par les soignants à des soins plus autonomes. Un financement sera accordé à des interventions innovantes visant à impliquer les soignants, à accroître leurs connaissances sur le VIH et les soins liés au VIH, ainsi qu'à soutenir les soignants pour permettre aux AVVIH de devenir responsables de leur propre santé.

Comprendre que les AVVIH ont besoin d'un environnement de soutien déjà en place pour s'épanouir, nous recherchons des innovations qui impliquent les adolescents qui ne vivent pas avec le VIH, les soutenant pour devenir des alliés de leurs pairs vivant avec le VIH. De plus, les interventions visant à garantir que les écoles et la communauté dans son ensemble sont des lieux sûrs et favorables pour les AVVIH, seront également soutenues par ce financement.

Votre candidature doit expliquer en détail comment votre approche basée sur la communauté pour les services destinés aux AVVIH comble des lacunes spécifiques et répond à des besoins non satisfaits dans la réponse au VIH, dans le contexte dans lequel vous travaillez.

Votre candidature devrait aborder les domaines de travail 1, 2, 3 et 4 comme détaillé ci-dessous.

1. Maintenir les AVVIH dans le système de santé

Sous ce domaine de travail, nous recherchons des innovations axées sur le fait de garantir que les AVVIH connaissent leur statut et sont capables de gérer leurs propres soins liés au VIH. Pour ce qui est du statut VIH, les interventions qui fournissent des espaces et cadres sûrs qui facilitent le partage du statut VIH seront soutenues par ce financement.

Maintenir les adolescents dans le système des soins est essentiel pour s'assurer que les AVVIH restent en bonne santé. Nous cherchons à financer des interventions et des services qui augmentent la connaissance des AVVIH sur le VIH et sur la manière de rester en bonne santé tout en vivant avec le VIH. Les innovations visant à encourager l'observance au TAR, y compris le déploiement d'interventions de santé numériques existantes et potentiellement nouvelles pour soutenir la fidélisation aux soins, seront soutenues.

Reconnaissant l'importance de la nutrition pour maintenir la santé des AVVIH, les activités visant à accroître les connaissances nutritionnelles et les pratiques des AVVIH seront soutenues. Cela pourrait inclure des investissements dans des moyens durables pour accéder à la gamme de nutriments nécessaires aux AVVIH, ainsi que des interventions visant à

garantir que les AVVIH disposent des connaissances et des compétences nécessaires pour rester en bonne santé.

Nous cherchons également à financer des approches qui fournissent une éducation sexuelle complète (ESC) aux AVVIH et à leurs pairs. À mesure que les adolescents deviennent de jeunes adultes, ils commencent à s'investir dans le monde d'une nouvelle manière, à construire de nouvelles relations, à prendre des risques et à éprouver des émotions qui leurs sont jusque-là inconnues. Il est important que les adolescents reçoivent les connaissances nécessaires pour comprendre leur corps, comprendre les changements qu'ils peuvent être en train de vivre et se préparer aux relations futures. Les programmes d'ESC devraient inclure comment maintenir des relations saines et aborder les normes de genre et les stéréotypes nuisibles qui pourraient avoir un impact sur leurs relations avec les autres. L'ESC devrait être adaptée à l'âge des adolescents et dispensée dans un environnement protégé.

2. Renforcer la résilience des AVVIH

Il est essentiel que les AVVIH ne soient pas définis par leur statut et qu'ils bénéficient des opportunités à progresser à l'âge adulte avec autant de succès que leurs pairs. Dans ce domaine de travail, nous cherchons à soutenir des interventions qui fournissent aux AVVIH les outils pour bien vivre et gagner confiance en soi pendant leur transition vers l'âge adulte.

Un soutien psychosocial efficace peut avoir un impact significatif sur le bien-être social, l'éducation et la santé des adolescents et leur permettre de surmonter la stigmatisation interne ou l'auto-stigmatisation. Nous cherchons à financer des initiatives qui offrent un soutien en santé mentale aux AVVIH par le biais de forums, de groupes de soutien ou d'autres approches appropriées.

Les interventions qui fournissent aux AVVIH les compétences et la confiance dont ils ont besoin pour s'épanouir seront également soutenues. Cela pourrait inclure la formation au leadership et les opportunités de leadership pour les AVVIH, des camps de jeunes, des clubs de jeunes, des activités sportives, des initiatives musicales, des initiatives théâtrales et le mentorat par les pairs.

Pour lutter contre la stigmatisation, nous encourageons les adolescents ne vivant pas avec le VIH à participer aux activités proposées. Cependant, nous nous attendons à ce qu'au moins 50% des participants aux activités soient des AVVIH.

3. Soutien aux aidants pour soutenir les AVVIH

Bien que ce financement se concentre sur la transition des AVVIH de la prise en charge par les soignants à des soins plus autonomes, il est toujours important d'impliquer les soignants dans le soutien aux AVVIH alors qu'ils progressent vers l'âge adulte. Les soignants manquent parfois de connaissances et de compétences pour soutenir les AVVIH. Les interventions axées sur l'amélioration des connaissances sur le VIH et les soins liés au VIH

des soignants seront soutenues, ainsi que la formation et le soutien pour leur permettre de fournir des soins aux AVVIH et de faciliter la transition de la prise en charge par les soignants à des soins plus autonomes.

Le partage du statut VIH de manière favorable soutient l'observance au traitement, réduit la stigmatisation interne ou l'auto-stigmatisation et aide les adolescents à accepter leur statut VIH. Cependant, les parents sont souvent réticents à partager le statut de leur(s) enfant(s), car ils peuvent se sentir honteux et accablés de culpabilité, ainsi que craintifs face à la stigmatisation envers leur enfant et eux-mêmes. Les interventions devraient soutenir les parents en les aidant à parler du VIH avec leur(s) enfant(s), en leur fournissant les informations et les outils nécessaires pour gérer le processus de manière adéquate.

4. Création d'un environnement favorable et propice pour les AVVIH grâce à la sensibilisation communautaire

De nombreuses personnes ne sont toujours pas correctement informées sur le VIH et la stigmatisation liée au VIH est évidente dans la plupart des communautés. Pour les adolescents, cela pourrait les amener à se sentir incapables de s'identifier à leurs pairs ou ils pourraient se sentir exclus en raison de la stigmatisation et de la discrimination liées au VIH. Si les adolescents se sentent différents de leurs pairs, il leur est plus difficile de nouer des liens avec eux¹³.

Nous cherchons à soutenir des interventions qui augmentent la connaissance du VIH au sein des communautés et abordent la stigmatisation qui peut avoir un impact négatif sur les AVVIH. En particulier, nous nous intéressons aux interventions qui augmentent la connaissance de l'équation indétectable=intransmissible (I=I). Cela signifie que les personnes vivant avec le VIH qui atteignent une charge virale indétectable grâce à un traitement antirétroviral constant et à un suivi médical ne peuvent pas transmettre le VIH¹⁴.

L'accent devrait être mis sur les interventions qui éduquent les autres enfants de la communauté grâce à la collaboration avec les écoles ou les groupes de jeunes, ainsi que la sensibilisation des membres plus larges de la communauté tels que les enseignants et autres membres de la communauté qui sont en contact régulier avec les AVVIH.

Principes clés des subventions de ViiV Healthcare

- Cette subvention ne doit pas être utilisée pour l'achat ou la promotion de médicaments délivrés sur ordonnance (y compris les médicaments pour le traitement et/ou la prévention du VIH).
- Cette subvention ne doit pas être utilisée pour la publicité de médicaments sur ordonnance (y compris les médicaments pour le traitement et/ou la prévention du VIH) auprès du grand public, y compris les organisations de patients ; si le

¹³ [Adolescent HIV programming: Good Practice Guide \(frontlineaids.org\)](https://www.frontlineaids.org/)

¹⁴ [Preventing transmission and tackling stigma: The power of U=U | UNAIDS](https://www.unaids.org/fr/prevention/preventing-transmission-and-tackling-stigma-the-power-of-u=ui)

bénéficiaire discute des produits de ViiV Healthcare, et/ou des produits d'autres sociétés quel que soit le forum, le bénéficiaire veillera à ce que cette discussion soit équilibrée et objective pour tous les produits et ne donne pas une importance indue à un produit de ViiV Healthcare, de telle sorte qu'elle serait considérée comme une promotion de ces produits (par exemple, si ViiV Healthcare a le seul produit approuvé pour la prévention dans un pays particulier, ou est le seul médicament préventif disponible dans ce pays, alors le bénéficiaire doit examiner avec soin si tout matériel destiné au public faisant référence au produit de ViiV Healthcare pourrait être considéré comme promotionnel. De même, ViiV Healthcare s'attend à ce que le bénéficiaire évalue également si les lois ou réglementations locales ne permettent pas la mention de produits spécifiques dans tout matériel destiné au public).

- Le bénéficiaire doit à tout moment entreprendre toutes les activités dans le cadre de ce projet avec toute la diligence professionnelle, l'habileté et le soin nécessaires et en stricte conformité avec toutes les lois et réglementations applicables.

Principales considérations pour cet appel à projets ouvert pour les innovateurs

Critères de financement :

1. Qui peut postuler?

Positive Action - ViiV Healthcare vise à soutenir les communautés touchées par le VIH. Toute organisation non gouvernementale à but non lucratif nationale ou communautaire qui représente, travaille avec ou pour les communautés touchées est éligible pour soumettre une proposition de projet.

Les organisations non gouvernementales internationales, qui peuvent apporter un changement au niveau communautaire grâce à leurs liens avec ou leur représentation des communautés touchées, peuvent également postuler pour ce financement.

2. Nouveaux projets/projets pilotes

La demande de subvention doit porter sur un projet pilote de deux ans qui vise à accumuler des preuves avant une expansion à grande échelle. Il devrait se concentrer sur l'évaluation et la mise en œuvre d'approches qui doivent être nouvelles pour le demandeur de financement, mais qui peuvent avoir été mises en œuvre par une autre organisation dans un endroit différent ou viser une population cible différente.

3. Orientation centrée sur la communauté

Positive Action - ViiV Healthcare croit au principe que l'engagement des communautés affectées et locales est primordial pour aborder les déterminants des inégalités en matière de santé et de vie. Par conséquent, il cherche à promouvoir des réponses communautaires qui agissent au niveau du changement des croyances, des attitudes et des comportements pour améliorer la santé et les droits au niveau de la communauté.

L'engagement et la participation de la communauté sont des exigences obligatoires pour toutes les subventions de Positive Action - ViiV Healthcare. Votre proposition de projet doit démontrer comment votre groupe cible/bénéficiaires des soins sont impliqués dans votre projet.

Echéancier de projet

Le processus de candidature, d'examen et d'attribution des subventions de Positive Action - ViiV Healthcare peut prendre jusqu'à quatre mois. Le tableau suivant décrit le processus d'examen pour cet appel à propositions.

Ouverture de l'appel à propositions de projet	8 Avril 2024
Fermeture d'appel aux propositions de projet	26 Avril 2024
Webinaire 1	12 Avril 2024
Webinaire 2	18 Avril 2024
Réunion du Comité d'examen technique de 'Positive Action - ViiV Healthcare'	Du 14 Mai au 6 Juin 2024
Validation des propositions de projet sélectionnées	Juin 2024
Décision final et rédaction de contrat	A partir de juin 2024

****Attention : ces dates font référence de guide****

Langue du formulaire de candidature

Le formulaire de candidature **DOIT IMPÉRATIVEMENT** être soumis en Anglais. Tout candidature qui ne serait pas soumise en Anglais ne sera pas examinée.

Budget préliminaire

Le modèle de budget intégré dans le formulaire de candidature en ligne vous demandera de saisir un budget détaillé. Celui-ci devrait montrer les dépenses prévues pour chaque année du projet en fonction des postes budgétaires incluant tout actif, personnel, déplacements, formation, suivi et évaluation, et communications.

Veillez suivre les instructions fournies dans le modèle de budget, en notant ce qui suit :

Le financement de ViiV Healthcare ne peut pas représenter plus de 50% du revenu annuel d'une organisation si cette dernière est basée dans un pays à faible revenu, à revenu intermédiaire inférieur ou en Afrique subsaharienne. Pour les organisations situées dans des pays à revenu intermédiaire supérieur et à revenu élevé, le financement de ViiV Healthcare ne peut représenter plus de 25% du revenu annuel de l'organisation. Ceci sera calculé par Positive Action - ViiV Healthcare en utilisant le montant demandé pour la première année du projet et le revenu de l'organisation en 2023, basé sur les fonds sécurisés auprès d'un donateur et/ou d'autres sources de revenus pendant la période de janvier à décembre 2023. Le revenu global de l'organisation devrait inclure toutes les subventions précédentes de ViiV Healthcare (ou 10% sur une période de 12 mois

pour les organisations basées aux États-Unis). **Groupes de pays et de prêts de la Banque mondiale - Service d'assistance aux données de la Banque mondiale.**

Vous pouvez demander moins de 100 000 livres sterling si vos revenus annuels ne vous permettent pas de demander le montant total disponible.

- 85 % des budgets de projet doivent être dépensés dans le pays.
- Les frais généraux (coûts indirects) dépassant 15 % du budget total du projet ne seront pas acceptés ; et
- Les limites budgétaires seront strictement respectées - ne demandez pas plus que le montant autorisé pour la subvention du projet Innovateur 2024, sinon vous ne pourrez pas soumettre votre candidature.

Nous demandons que tous les budgets soient soumis en livres sterling (au taux de change en vigueur). Vous devez inclure un budget annuel et total pour votre projet en livres sterling pour être considéré pour un financement.

Plan de travail

Vous devrez compléter un plan de travail dans le cadre de votre candidature. Veuillez décrire les activités qui seront réalisées pour chaque domaine de travail dans le modèle fourni via le système de candidature en ligne. Les activités décrites dans le plan de travail doivent être cohérentes avec ce qui est écrit dans la candidature narrative et indiqué dans le budget.

Suivi et évaluation

Veuillez noter que des indicateurs pertinents sont présélectionnés pour ce domaine thématique et seront convenus avant la conclusion du contrat. Cependant, vous devez fournir une description de haut niveau de la manière dont votre organisation mesurera l'efficacité de vos interventions. Veuillez remplir le modèle pertinent inclus dans le portail de candidature si vous prévoyez de collecter des données et/ou de réaliser une évaluation.

Références et Validation

Deux références sont requises. Les références doivent avoir une connaissance du travail de votre organisation et doivent inclure un contact nommé avec numéro de téléphone et adresse courriel. Les références doivent utiliser le modèle intégré sur le portail de candidature et cocher la case dans le modèle confirmant que vous avez leur permission pour partager leurs coordonnées personnelles avec Positive Action - ViiV Healthcare.

Veuillez ne pas télécharger de documents supplémentaires pour soutenir votre référence, nous n'accepterons et ne passerons en revue que votre "modèle de référence" complété.

Si votre demande de subvention est approuvée par le comité, la validation du statut de charité de votre organisation est requise avant que le financement ne soit disponible. La validation sera effectuée par la Charities Aid Foundation (CAF). Veuillez consulter la liste de questions fréquemment posées (FAQ) pour plus de détails sur la Validation.

Désignation d'un contact principal

Nous demandons que toutes les organisations internationales, ayant un bureau dans le pays où le projet sera effectué, fournissent le nom de leur contact sur place. Un contact secondaire hors du pays peut également être inclus.

Amplifier l'impact

Si votre candidature est acceptée, vous aurez l'opportunité de demander un financement supplémentaire (jusqu'à 10 000 £) du fond de financement Positive Action - ViiV Healthcare 'Amplifier l'Impact' pour investir dans des interventions visant à renforcer votre organisation. Pour cette raison, n'incluez pas d'activités de renforcement organisationnel dans votre proposition.

'Amplifier l'Impact' permet aux organisations de se concentrer sur le renforcement de domaines tels que la gouvernance, les systèmes, les processus, les politiques et les procédures pour atteindre la stratégie et les objectifs souhaités d'une organisation.

Plus d'informations seront fournies sur le fonds 'Amplifier l'Impact' une fois qu'une candidature aura été approuvée.

Candidatures sur la plateforme CyberGrants

Les candidatures doivent être soumises via le portail en ligne CyberGrants, disponible sur le site web. Une version du formulaire de candidature à télécharger sera mise à disposition. Cette version peut être utilisée pour rédiger votre demande de subvention avant de la soumettre sur le site de CyberGrants.